

施設一体型小中一貫教育校 上江小中学校

チーム上江 だより

4月

平成31年4月26日(金)



◆令和へ ～10連休～◆

「平成」の時代が幕を下ろそうとしています。

「令和」という新しい元号については、「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」という意味が込められているそうです。

「令和」の典拠は万葉集で、歌の序文から2文字をとられました。

元号の典拠が中国の漢籍ではなく、日本の「国書」になったのは初めてということです。

万葉集は「我が国の豊かな国民文化と長い伝統を象徴する国書だ」という安倍首相の説明でした。

典拠となった歌の序文

「初春（しよしゅん）の令月（れいげつ）にして、気淑（きよ）く風和（やわら）ぎ」



ちなみに、日本の最初の元号は、大化の改新の際に定められた「大化」で、世界最初の元号は、紀元前に存在した中国の王朝・前漢の武帝が定めた「建元」となっています。その後、東アジアを中心に元号を定める国がいくつかありましたが、現在、伝統的な元号を使い続けている国は日本だけだそうです。

「大化」から「平成」まで247の元号が存在し、日本は世界で唯一長期的かつ持続的に元号を使い続けている国とも言えます。

4月29日(月) 昭和の日 4月30日(火) 退位の日 5月1日(水) 即位の日

さて、子どもたちは10連休となります。スポーツ少年団や部活動も予定されていますが、事故や事件に巻き込まれることのないようにご家庭でもご指導のほどよろしくお願いします。

(1) 交通安全

- 自転車の乗り方（ヘルメット着用・・・保護者の努力義務）
- 道路での遊びや飛び出し注意

(2) 事件や事故防止

- 危険箇所での遊び(川や池、工事現場)
- 禁止事項(子どもだけのゲームセンター立ち入りや外泊)
- 不審者への対応（えびの市でも発生）
- メディアとの関わり(家庭のルールを守る)



メールでも配信しましたが、万一事件や事故が起こった場合は、担任か教頭、校長へ連絡をお願いします。

小学部	東	教頭	090-6298-5382
中学部	田邊	教頭	090-7394-9823
校長	沼田		090-4511-3186



裏面に続く

◆第14回上江小中運動会◆

結団式も終わり、第1回の合同練習がありました。
グラウンド状況が悪く、あいにくの体育館での練習となりましたが、子どもたちは、片地、吉田、両団長を中心に、真剣に集中して練習に取り組むことができました。



子どもたちは、先生の指導を受けながら、昼休み時間も、応援の練習をしたり、団の絵を描いたり、みんなで力一杯取り組んでいます。
心を燃やし、輝かしい青春の思い出の1ページを心に刻んでほしいと思います。
運動会は5月18日（土）に開催予定です。



◆輪太鼓踊り◆

運動に向けて、今年もまた輪太鼓踊りの太鼓や鐘の音が学校に響き渡っています。輪太鼓保存会の方々7、8人が朝から指導にきてくださり、5、6年生が練習に励んでいます。

6年生は昨年度指導を受けているので、少しずつ思い出しながらですが、5年生は初めての練習です。

伝統を子どもたちが受け継いでいきます。



参観日、PTA総会、そして夜のPTA歓迎会までお疲れ様でした。

また、家庭訪問ではお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。

大切な子どもたちが令和の時代を力強く生きていくために、学校と家庭が力を合わせチーム上江で見守っていきましょう。よろしく願います。

昨日は、小学部の2年生が新1年生に、グループを作って学校案内をしていました。

2年生がとてもお兄さんお姉さんに見えました。

新1年生もよくがんばっていますよ。



5月 行事予定

- 10(金) 運動会予行練習
- 11(土) PTA親子奉仕作業
- 13(月) 全校朝会(小)
- 15(水) 運動会の振替休業日
- 17(金) 運動会前日準備
- 18(土) 運動会
- 24(金) 春の遠足(小)
森林教室(中)
- 27(月) 鑑賞教室
引き渡し訓練
- 31(金) 「ひむか天語り」

<通信欄> (お名前) ※無記名でも結構です。